

C R O N I C A

El clisee del gráfico que comentamos en nuestro trabajo de Dibujo Estadístico fué confeccionado por nuestro colaborador y gran amigo, señor Mario Soto, profesor del Liceo de La Unión.

Por las columnas de «Hermes» manifestamos una vez mas nuestros agradecimientos, por su brillante trabajo.

APERTURA DE CLASES

Al reiniciar sus labores educativas correspondientes al año 1944, se congregaron en las aulas del Instituto Comercial, cientos de educandos de ambos sexos, en cuyos rostros se denotaba el mas marcado disimulo juvenil de firme y exagerado optimismo, propia de los estudiantes... propia de una juventud que llega plena de energías después de las bienhechoras vacaciones veraniegas. El Sr. Director, Don Alberto Morgan Aguilera, se dirigió al alumnado pleno en conceptuosas frases de bienvenida a los recién ingresados y de recomendación a los antiguos alumnos de marcar siempre una nota de progreso para el colegio en cada acción que se ejecute. En general, el Sr. Director se refirió a los deberes por cumplir de parte del alumnado en general y dió instrucciones importantísimas dada la labor que le cabe realizar a nuestro Instituto este año.

FIESTA DE LA UVA

Este acto de fomento y conmemoración, celebrado por primera vez en nuestra Pa-

tria, y que fué auspiciado por el Sindicato Vitivinícola de Chile y el Ministerio de Educación Pública, tuvo en nuestro colegio importantes caracteres cívicos y culturales, para cuyo objeto se llevó a efecto un acto literario-cultural brillantísimo y en el cual se realizaron unos magníficos números artísticos basados en el folklore nacional y en el que tuvieron destacada actuación, Alicia Aguilar y Antonio Novocovich; también se leyeron los mejores trabajos literarios y que contribuyeren al Concurso Literario Interno, auspiciado por la Prof. de Castellano y Redacción, Sra. Selene Morales de Mancini, destacándose el trabajo de investigación, que insertamos en este número de «Hermes», y que se titula «La Vitivinicultura», perteneciente al alumno del Curso de Especialidad de Contadores, Adolfo Schartau Oporto, Aprovechando este bello acto, el Sr. Inspector General, dió lectura al mensaje, que el Sr. Ministro de Educación envía a los estudiantes de Chile.

CONCURSOS LITERARIOS INTERNOS

Se ha notado con plausible buen recibimiento, que el cuerpo docente de nuestro Instituto, basándose seguramente y en forma estricta, a nuevos sistema pedagógicos, le están dando una mayor importancia y un estudio más profundo a nuestro idioma. Y es así. como se organiza Concursos Literarios Internos, que hace que los educando se profundizen más en el idioma, aprendan a investigar y a trabajar en

Frutería "El Canario"

PICARTE 420 — FONO 327 — CASILLA 702

El mayor surtido y variedades de frutas al más bajo precio, por traerlas directamente de la producción.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR